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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 

REALIZADA EM 02 DE JULHO DE 2025  

 

MEMBROS PRESENTES: Leandro Pereira Da Silva, Carlos Eduardo Amorim, Juci-lei Silva, 
Cristiano Teixeira Ribeiro, Marco Cesare Perrotti Júnior, Maurício Tedesco, André Teston, Pedro 
Kalim Farha, Niuara Leal, Cristina Mazzucca, Vagner Pereira Gonçalves, Jarbas Candini, Maria 
Luiza, Murilo Baccarin, Ricardo Simões, Rogilson Costa, Thiago Bertassoni,  Teresinha Moreira, 
Daniel Mudat. convidados: Bruno Rodri-gues, Bianca Samai. aos dois dias do mês de julho de dois 
mil e vinte e cinco, reuniram-se virtualmente os membros do Conselho Municipal de Turismo de 
São Sebastião –       COMTUR, pela plataforma zoom, sob a presidência de Marco Cesare Perrotti 
Júnior. iniciou-se a reunião com a apresentação, por parte do Conselheiro Maurício Tedesco, com a 
sugestão de contratação de uma Agência de Marketing e Assessoria de Imprensa especializada em 
Turismo, com recursos oriundos do FUMTUR, que, segundo consulta recente, possuía saldo de 
aproximadamente R$172.000,00 (cento e setenta e dois mil reais). O Secretário Adjunto de 
Turismo e Conselheiro, Sr. Carlos Eduardo Amorim (Cadu) relatou que já possui o termo de 
referência utilizado na última contratação similar e que, conforme orientação jurídica, o parecer só 
será emitido diante de processo formal e não apenas por meio de memorando. recomendou que o 
novo termo seja baseado no anterior (firmado com a empresa Lettera), com ajustes conforme as 
novas necessidades, e que já se busque proposta de mercado para estimativa de valor. Cadu 
ressaltou que não vislumbra impedimentos legais, visto tratar-se de CNPJ distinto ao da atual 
agência de comunicação da prefeitura, mas que a análise final dependerá da formalização do pro-
cesso e dos valores envolvidos. Sr. Marco Perrotti, pontuou a necessidade do contrato ter vigência 
de no mínimo seis meses para obter resultados efetivos, sugerindo-se a cele-bração de contrato 
com duração de doze meses, abrangendo pré-alta e pré-baixa tempo-rada. A Conselheira Niuara 
Leal e o Conselheiro Maurício sugeriram até dezoito meses, mas Cadu ponderou que contratos 
plurianuais exigem justificativas mais robustas e ra-ramente são aceitos, recomendando o período 
de doze meses como ideal. Reforçou-se a importância de um termo de referência detalhado, 
contemplando todas as ações com fins turísticos, para evitar sobreposição com contratos 
existentes e garantir clareza peran-te o tribunal de contas. cogitou-se a possibilidade de dividir o 
valor entre duas agências (assessoria e marketing digital), mas concluiu-se que a contratação de 
uma agência única traria mais eficiência processual e menos riscos jurídicos. o Conselheiro André 
Teston reiterou a importância de se contratar uma única agência, com expertise em marketing, 
tráfego pago, assessoria e produção de conteúdo estratégico, como blog posts, para ga-rantir 
identidade de comunicação, alinhamento de entregas e facilidade de planejamento e 
acompanhamento. diante da urgência nas ações de promoção turística, propôs-se, de forma 
excepcional, a contratação direta de curto prazo (quatro a seis meses), limitada aos serviços 
digitais, enquanto se estrutura o processo licitatório para o contrato completo. Cadu alertou sobre 
os limites legais e orçamentários da contratação direta, ressaltando a necessidade de chamamento 
público, mesmo nos casos mais simples. questionado sobre a origem dos recursos do FUMTUR, o 
Secretário Leandro Pereira da Silva explicou que são provenientes de taxas e receitas geradas 
pelo balneário dos trabalhadores, quiosques, inscrições de eventos turísticos (uso do solo) e, mais 
recentemente, de eventos gastro-nômicos que passaram a direcionar parte de sua arrecadação ao 
FUMTUR, por ato de gestão da atual administração. o esclarecimento foi elogiado por conselheiros 
como Niuara, Pedro, Marco e Maurício, que agradeceram pela decisão estratégica de reforço à 
arrecadação voltada ao Turismo. discutiu-se ainda a política de cobrança para ônibus turísticos, 
considerada elevada, e que estaria afastando esse público. o Chefe de Secreta-ria, Sr. Jucilei Silva 
informou que a gestão revisou os valores e que novo decreto, já assi-nado pelo prefeito, reduziu 
significativamente os custos.  em seguida, discutiu-se a bus-ca por apoio institucional ou de marcas 
para ações de divulgação, tendo Leandro infor-mado que iniciou tratativas com a empresa 
representante da AMBEV no município, con-forme sugestão de Niuara em reunião anterior, visando 
futuras colaborações e ações de marketing. o presidente Marco Perrotti, destacou a importância de 
eventos de observa-ção de aves (birdwatching), e Leandro adiantou a possibilidade de reunião com 
a equipe do PESM visando viabilizar um evento voltado ao tema para o próximo ano, na costa sul 
de São Sebastião. houve ainda cobranças dos Conselheiros, Sr. Jarbas e Maurício por mais 
eventos na costa sul, sendo informado que já ocorreram importantes ações em 2025, como o 
mundial de surf e de beach tennis em maresias, provas esportivas em to-que-toque pequeno, 
edições do luau em maresias e boiçucanga, além dos shows de ve-rão. Leandro explicou que há 
dificuldades técnicas para grandes eventos na região, mas que tratativas estão em curso para 
utilização de áreas alternativas, como a praça pôr do sol. Niuara sugeriu que os contratos com 
organizadores de eventos esportivos incluam cláusulas que obriguem ações que estimulem a 
economia local, como entrega de kits e festas em locais diferentes, e indicação de hospedagem 
próxima aos eventos. encami-nhando-se ao fim da reunião, foi convocada votação, sendo 
aprovada por unanimidade a abertura de dois processos: um emergencial de contratação direta 
para marketing digital, e outro licitatório para contratação de agência completa de marketing e 
assessoria de imprensa, ambos com recursos do FUMTUR. Cadu informou que o PPA do Turismo 
foi aprovado. André destacou a realização do festival do camarão, de 3 a 6 de julho, no bairro São 
Francisco, e o Arraiá Caiçara, de 11 a 20 de julho, no complexo turístico da rua da praia. Leandro 
lembrou que no último final de semana de julho ocorrerá o Arraiá do Projeto Buscapé. Sr. Jucilei 
informou que no dia 11 de julho representantes do Esta-do (SETUR/SP) estarão na cidade para 
analisar possíveis pontos de mergulho para inclu-são na rota estadual. não havendo mais nada a 
tratar, o presidente Marco Perrotti deu por encerrada a sessão e determinou a lavratura desta ata, 
que, após lida e aprovada, será assi-nada pelos presentes. 
 

MARCO CESARE PERROTTI JR. 
Presidente 

 

 

____________________________________________________________________________ 

 

 

 

EMBARGO 

 

Tendo sido improfícuos os meios de Notificar sobre as autuações “pessoalmente” e “por via postal 
registrada”. Informe-se aos proprietários dos imóveis relacionados e assim cadastrados junto ao 
Cadastro Municipal, o embargo dos mesmos conforme estabelecido na Leis Municipais nº 
848/92, 1620/03, 2256/13, 2283/14, 2321/15, 2489/17, 2506/17, 2544/18, 2637/19, 2878/22 e 
2961/23, Leis Complementares 112/2010 e 228/18 e Decretos Municipal 2101/97, 2127/97, 
2132/98 e 8087/21 no prazo de estipulado a partir desta publicação, sob pena de novas sanções 
previstas na Lei. 

PROCESSO 
1DOC 

INTERESSADO ENDEREÇO AUTO 

15.131/2025  
-IATE CLUBE BARRA 
DO UNA 

Av. Magno Passos Bittencort, 809, 
BARRA DO UNA  

39209 

Havendo necessidade de maiores informações, solicitá-las junto à Secretaria de Meio Ambiente – 
Rua Av. Guarda Mor Lobo Viana, 421 – Centro - Departamento de Fiscalização Ambiental – 
SEMAM. Telefone: (12) 3892 6000. 
Dino Luis Barrozo     FLAVIO FERNANDES DE QUEIROZ  
Diretor – Departamento de Fiscalização Ambiental SECRETARIO DE MEIO AMBIENTE 

DEMOLIÇÃO 

 

Tendo sido improfícuos os meios de Notificar sobre as autuações “pessoalmente” e “por via postal 
registrada”. Informe-se aos proprietários dos imóveis relacionados e assim cadastrados junto ao 
Cadastro Municipal, de que foram alvo de penalidade de demolição conforme estabelecido na 
Leis Municipais nº 848/92, 1620/03, 2256/13, 2283/14, 2321/15, 2489/17, 2506/17, 2544/18, 
2637/19, 2878/22 e 2961/23, Leis Complementares 112/2010 e 228/18 e Decretos Municipal 
2101/97, 2127/97, 2132/98 e 8087/21 no prazo de estipulado a partir desta publicação, sob pena 
de novas sanções previstas na Lei. 

PROCESSO 
1DOC 

INTERESSADO ENDEREÇO PRAZO AUTO 

15.123/2025 -DESCONHECIDO 
Travessa Laudila Gomes do 
Santos, SN, MARESIAS  

24 
HORAS 

39989 

15.126/2025 

-ELIEDE 
SANTANA 
PEREIRA 

Av. Brigadeiro, SN, Bairro*: VILA 
SAHY 

24 
HORAS 

39208 

15.128/2025  -DESCONHECIDO 
R. São José, Fundos, 6ª, VILA 
SAHY  

24 
HORAS 

40132 

Havendo necessidade de maiores informações, solicitá-las junto à Secretaria de Meio Ambiente – 
Rua Av. Guarda Mor Lobo Viana, 421 – Centro - Departamento de Fiscalização Ambiental – 
SEMAM. Telefone: (12) 3892 6000. 
 

Dino Luis Barrozo     FLAVIO FERNANDES DE QUEIROZ  
Diretor – Departamento de Fiscalização Ambiental SECRETARIO DE MEIO AMBIENTE 

 

 

____________________________________________________________________________ 

 

 

 

MULTA 

 

Tendo sido improfícuos os meios de Notificar sobre as autuações “pessoalmente” e “por via postal 
registrada”. Informe-se aos proprietários dos imóveis relacionados e assim cadastrados junto ao 
Cadastro Municipal, de que foram alvo de conforme estabelecido na Leis Municipais nº 848/92, 
1620/03, 2256/13, 2283/14, 2321/15, 2489/17, 2506/17, 2544/18, 2637/19, 2878/22 e 2961/23, Leis 
Complementares 112/2010 e 228/18 e Decretos Municipal 2101/97, 2127/97, 2132/98 e 8087/21 
no prazo de estipulado a partir desta publicação, sob pena de novas sanções previstas na Lei. 

PROCESSO 
1DOC 

INTERESSADO ENDEREÇO VALOR AUTO 

15.099/2025 

-EDASIL FARIA 
SANTOS 

 

Rua Eidoteia, 165, Canto do 
Mar  

R$ 
500,00 

39489 

15.112/2025  

-EDASIL FARIA 
SANTOS 

 

RUA EIDOTEIA, 165, CANTO 
DO MAR  

R$ 
250,00 

39488 

Havendo necessidade de maiores informações, solicitá-las junto à Secretaria de Meio Ambiente – 
Rua Av. Guarda Mor Lobo Viana, 421 – Centro - Departamento de Fiscalização Ambiental – 
SEMAM. Telefone: (12) 3892 6000. 
 

Dino Luis Barrozo     FLAVIO FERNANDES DE QUEIROZ 

Diretor – Departamento de Fiscalização Ambiental SECRETARIO DE MEIO AMBIENTE 

 

 

____________________________________________________________________________ 

 

 

 

FUNDAÇÃO DE SAÚDE PÚBLICA DE SÃO SEBASTIÃO 

Extrato do Termo Aditivo nº 02/2025 ao Contrato Administrativo nº 2024FSPSS04 

Contratante: Fundação de Saúde Pública de São Sebastião 

Contratada: HIGIENIX HIGIENIZAÇÃO E SERVIÇOS LTDA 

CNPJ da Contratada: 09.212.711/0001-02 

Objeto: PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA POR 3 (TRÊS) MESES – “Contratação de 
empresa para PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE LIMPEZA AMBULATORIAL E HOSPITALAR EM 
UNIDADES DE SAÚDE E NO HOSPITAL DE CLINICAS SÃO SEBASTIÃO – COSTA SUL” 
Processo N° 62/2023 

Pregão presencial N° 31/2023 

Data da assinatura: 10 de julho de 2025 

Assinam: Carlos Eduardo Antunes Craveiro pela Fundação de Saúde e Ricardo Del Ciello pela 
Contratada. 
 

 

____________________________________________________________________________ 

 

 

 

FUNDAÇÃO DE SAÚDE PÚBLICA DE SÃO SEBASTIÃO 

Extrato do Termo Aditivo nº 04/2025 ao Contrato Administrativo nº 2022FSPSS22 

Processo N° 78/2022 

Pregão Presencial N° 09/2022 

Contratante: Fundação de Saúde Pública de São Sebastião 

Contratada: São Sebastião Serviços de Controle de Pragas LTDA 

Objeto: Termo Aditivo TERMO ADITIVO N° 4 AO CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 2022FSPSS22 
A PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA POR 12 (DOZE) MESES,  
 “Prestação de serviços de desinsetização, desratização, descupinização e controle de pombos, 
entre outras pragas urbanas, em todos os prédios geridos pela Fundação de Saúde.” 
Valor Global: R$ 444.406,32 (quatrocentos e quarenta e quatro mil quatrocentos e seis reais e trinta 
e dois centavos) 
Data da assinatura: 14 de julho de 2025 

Assinam: Carlos Eduardo Antunes Craveira pela Fundação de Saúde e Marcelo Kodaira pela 
Contratada. 
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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 

REALIZADA EM 02 DE JULHO DE 2025 

 

MEMBROS PRESENTES: Leandro Pereira Da Silva, Carlos Eduardo Amorim, Jucilei Silva, 
Cristiano Teixeira Ribeiro, Marco Cesare Perrotti Júnior, Maurício Tedesco, André Teston, Pedro 
Kalim Farha, Niuara Leal, Cristina Mazzucca, Vagner Pereira Gonçalves, Jarbas Candini, Maria 
Luiza, Murilo Baccarin, Ricardo Simões, Rogilson Costa, Thiago Bertassoni,  Teresinha Moreira, 
Daniel Mudat. CONVIDADOS: Bruno Rodrigues, Bianca Samai. Aos dois dias do mês de julho de 
dois mil e vinte e cinco, reuniram-se os membros do conselho municipal de Turismo de São 
Sebastião – COMTUR, via APP - digital, sob a presidência do Conselheiro Marco Cesare Perrotti 
Júnior, inicia a reunião, juntamente com o Sr. Leandro Pereira, Secretário Municipal de Turismo, 
comunicando e empossando oficialmente o novo Presidente do Conselho Municipal de Turismo - 
COMTUR, eleito e nomeado, o Senhor Pedro Kalim Farha, representante do segmento de bares e 
restaurantes diferenciados, conforme Decreto Municipal nº 9776/2025, publicado após deliberação 
formal do COMTUR e solicitação unânime de seus membros. O Decreto atende integralmente à 
indicação registrada em ata anterior, sendo a nomeação validada para mandato de dois anos, com 
possibilidade de recondução. Ainda na mesma oportunidade, foi comunicada a atualização da 
composição dos membros do COMTUR por meio do Decreto Municipal nº 9775/2025, que 
contempla a lista atualizada de titulares e suplentes, incluindo a nomeação do senhor Daniel 
Mudat, Secretário Adjunto do Meio Ambiente, como membro titular em substituição ao senhor 
Flávio Queiroz, mantendo a senhora Simone Monteiro como suplente da pasta. O Senhor Daniel 
Mudat, saudou os presentes, ressaltando a importância da atuação integrada entre os Conselhos 
de Turismo e meio ambiente, vislumbrando sinergias para o desenvolvimento de políticas públicas 
sustentáveis e intersetoriais. na sequência, o novo presidente eleito, senhor Pedro Kalim Farha, 
agradeceu aos Conselheiros pela confiança depositada em seu nome. Relembrou sua trajetória no 
Conselho, iniciada anteriormente à pandemia, e elogiou a atuação do seu antecessor Presidente 
Marco Perrotti, destacando o papel de aproximação entre o trade turístico e a administração 
pública. enfatizou que o cargo de presidente representa simbolicamente o coletivo do conselho e 
que pretende atuar de forma participativa, contando com o engajamento de todos para fortalecer o 
Turismo como vetor de desenvolvimento do Município. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
reunião com a posse formal do novo presidente, senhor Pedro Kalim Farha, para mandato de dois 
anos, com possibilidade de recondução, conforme prevê a regulamentação vigente. 
 

PEDRO KALIM FARHA  
Presidente 

 

 

____________________________________________________________________________ 
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